



Mainz. 14.11.2008

Tarifbeschäftigte und Beamte in einem Boot

Tarifverhandlungen mit den Ländern der TdL gehen Anfang 2009 in die erste Runde

Die Tarifverhandlungen mit der TdL (Tarifgemeinschaft deutscher Länder) für die Tarifbeschäftigten werden Anfang 2009 aufgenommen. Die Gewerkschaften haben zum 31. Dezember 2008 die für die Länder geltenden Entgeltregelungen (Entgelttabellen) gekündigt. In der ersten Verhandlungsrunde werden sie ihre Forderungen gegenüber der Arbeitgeberseite deutlich machen. Entgegenstehende Informationen sind falsch.

Die GdP Rheinland-Pfalz hat durch eine Fragebogenaktion die Meinungen der GdP-Tarifbeschäftigten eingeholt. Das Ergebnis wird sie für den Landesbezirk in die Große Tarifkommission, die am 04. und 05. Dezember in Berlin tagt, einbringen.

In diesen Tarifverhandlungen geht es **nicht nur** um die Entgelte der Tarifbeschäftigten, **sondern auch** um die Besoldungserhöhung für die Beamtinnen und Beamten. Der rheinland-pfälzische Ministerpräsident Kurt Beck hat nochmals gegenüber der GdP zugesagt, das Ergebnis der Verhandlungen zeit- und inhaltsgleich auf seine Beamtinnen und Beamten zu übertragen.

Aufgrund der aktuellen wirtschaftlichen Situation rechnen wir nicht mit einem "Spaziergang" durch die Verhandlungen. Deshalb sensibilisieren wir bereits jetzt alle Polizeibedienstete und fordern euch heute schon auf:

"Richtet die Boote,
ab Januar sitzen wir gemeinsam drin!"

